

Nutzungsordnung, Haftungserklärung

FÜR DIE LERNRÄUME IN DER WOHNANLAGE DES STUDIERENDENWERKS PADERBORN

1. Sie erhalten vom Studierendenwerk Paderborn für den Lernort im Vogeliusweg 23a+b bzw. Alois-Fuchs-Weg 1-11 einen Zugangschip. Sie sind berechtigt den Lernort selbst und/oder mit weiteren Studierenden als Ihre Gäste/Mitnutzer zu nutzen. Der Zugangschip muss am übernächsten Werktag zurückgegeben werden.
2. Nur Mieter der jeweiligen Wohnanlage sind berechtigt einen Zugangschip zu erhalten.
3. Sie können den Lernort nur mit dem Zugangschip betreten. Wenn Sie und Ihre Gäste/Mitnutzer die Nutzung beenden und den Raum verlassen, nutzen Sie den Zugangschip auch um auszuchecken.
4. Der Lernort ist in erster Linie als Raum für Lern- und Arbeitsgruppen gedacht. Die von Ihnen mietvertraglich akzeptierten Allgemeinen Mietbedingungen für Wohnraum gelten auch für die Lernorte.
5. Gemeinsame Film- und Medienabende sind auch erlaubt. Bitte nehmen Sie aber auf andere Lern- und Nutzergruppen Rücksicht. Die Nutzung privater Medienaccounts (z.B. Netflix etc.) u.a. auf den TV-Geräten geschieht auf Ihre eigene Verantwortung hin.
6. In den Räumen des Lernorts sind kein Alkohol, kein Rauchen und keine Feiern erlaubt.
7. Der Lernort ist sauber zu halten. Müll entsorgen Sie bitte in den bereitstehenden Mülltonnen oder aber an den zentralen Mülltonnenplätzen der Wohnanlage. Zum Ende der Nutzung sind sämtliche Türen und Fenster zu schließen sowie TV – Geräte und Licht auszuschalten.
8. Sie Haften für alle von Ihnen und Ihren Gästen/Mitnutzern verursachten Schäden persönlich. Die von Ihnen für Ihre Wohnung/Zimmer gezahlte Kautions kann für Schäden am Lernort einbehalten werden.
9. Ihre persönlichen Daten und Nutzungsdaten (Zugangschip) werden von uns gespeichert.
10. Das Studierendenwerk Paderborn haftet nicht für Personen- und Sachschäden der Nutzer sowie Gäste/Mitnutzer.

Vorname, Name: _____

App. - Zimmernummer: _____

Telefon / E-Mail _____

Zugangschip erhalten am: _____

Zugangschip abzugeben am: _____

Nutzer:

Zugangschip zurück erhalten

Ort, Datum

Datum

Nutzer

Hausmeister

(English translation as translation aid)

Terms of Use, Disclaimer

FOR THE STUDY SPACES IN THE RESIDENTIAL COMPLEX OF STUDIERENDENWERK PADERBORN

1. You will receive an access chip from the Studierendenwerk Paderborn for the Study Spaces at Vogeliusweg 23a+b or Alois-Fuchs-Weg 1-11. You are entitled to use the learning location yourself and/or with other students as your guests/co-users. The access chip must be returned on the next but one working day.
2. Only tenants of the respective residential complex are entitled to receive an access chip.
3. You can only enter the Study Space with the access chip. If you and your guests/co-users stop using and leave the room, use the access chip to check out as well.
4. The Study Space is primarily intended as a space for study and work groups. The general rental conditions (Allgemeine Mietbedingungen) for housing also apply to the use of the learning location.
5. No alcohol, no smoking and no party are permitted in the rooms of the Study Spaces.
6. Joint film and media evenings are also permitted. However, please be considerate of other learning and user groups. The use of private media accounts (e.g. Netflix etc.) on the TV sets is at your own risk.
7. The Study Space is to be kept clean. Please dispose rubbish in the rubbish bins provided or at the central rubbish bin locations in the residential complex.
8. You are personally liable for all damage caused by you and your guests/co-users. The deposit paid for your Apartment/Room can be deducted to balance shortcomings you caused in the Study Space.
9. Your personal data and data of use (access chip) will be recorded and stored.
10. The Studierendenwerk Paderborn is only liable for personal injury and damage to property of users and guests/co-users in the event of intent or gross negligence on the part of the Studierendenwerk.